
令和４年新年御挨拶
新年明けましておめでとうございます。昨年も一昨年に引き続き、新型コロナウィルスに翻

弄され続けた1年でした。

私たちの業界では、昨年11月に新型コロナでダメージを受けた山口県の経済活性化のため、

老人施設協議会の全国大会を山口市の新設の維新ホールで行う予定にしておりましたが、完全

WＥＢによる全国大会となり、残念ながら山口を元気にしたいという願いは無残にも砕け散っ

てしまいました。

また昨年の終盤には感染拡大も落ち着き、わずかな光が見えたように思えましたが、欧米中

心にオミクロン株という非常に感染力が強い新たな株が一挙に拡大し、更なる恐怖として報道

されました。しかし感染者の増加の割には死亡した感染者は少ないようです。新株ですのでま

だまだ分かりませんが、このオミクロン株が何とか良い結果をもたらすものであってほしいと

願うばかりです。

と言いますのも今回の新型コロナウィルスは、約100年前に世界を恐怖の存底に陥れたス

ペイン風邪と比較されます。100年以上前の出来事ですから電子顕微鏡もなく、ウィルスの存

在すらわからず、したがって薬を開発することもできず、感染者が世界人口の3分の1、死亡

者は5000万人とも1億人とも言われるスペイン風邪は、嵐のように世界中で猛威を振るった

後、終息していきました。

なぜスペイン風邪が終息したのかは諸説ありますが、ウィルスの高名な学者達の話では、人

類が集団抗体を持ったということもありますが、宿主である人類を滅亡すればウィルスの寄生

先もなくなるため共存の道を模索して変異していった結果、感染力は強いが毒性が弱い株に置

き換わったというのが有力な説のようです。

それにしても、まずは脚下照願が大事です。毎日毎回のマスク着用、手洗い手指消毒などの

感染対策とマナーをしっかり守って、コロナを乗り越えましょう。

今年もよろしくお願いいたします。

特別養護老人ホーム 梅光苑

苑 長 内 田 芳 明

お 礼
12月23日(木)、JAグループ山口より「山口みかん」の贈呈がありました。「県内のみかん

栽培農家が丹精こめて生産した、おいしい「山口みかん」です。ご利用者の皆さんに食べてい

ただき、寒い冬を元気に過ごしていただきたい」と話されていました。早速、ご利用者のみな

さんに食べていただきました。ありがとうございました。

梅のさと便り
1月号

手作りの「ごみ入れ」や色紙でつくった「お飾り」を頂きました

令和3年12月21日(火)、山口南総合支援学校中等部の生徒さんから、新聞や色紙を使った手

作りの「ごみ入れ」や「お飾り」がプレゼントされました。

このプレゼントは、これまでの同校との交流の中で実現したものです。今回は、コロナ禍と

いうこともあり、窓越しでの受け渡しでした。

ご利用者からは「きれいによくできている」「今度、作り方を教えてもらおう」と笑顔で話

していました。

毎週 水曜日１０：００～１２：００ 金曜日１３：３０～１５：３０

百歳体操（元気いきいきひろば）

８日(土)１３：３０～１５：３０ カフェかわばた 参加費１００円

素敵な演奏会 木橋美幸様 さあ心豊かな新年を音楽と共に！

１０日(月)１３：３０～１５：３０ カフェかわばた 参加費１００円

なんでもおしゃべり会 みんなで楽しみましょう

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては変更の可能性があります。

ご確認ください。

今月の予定

1日 (土) 元旦
5日 (水)
5日 (水) 初釜

10日 (月) 成人の日

お誕生祝膳

3回目の「新型コロナワクチン接種」の実施について

(お知らせ)

国内でのオミクロン株の感染拡大が心配されるなか、国、県では、高齢者施設向け入所者へ

の3回目の「新型コロナワクチン」の接種時期の前倒しを進めているところです。

苑と致しましても、この施策に沿い、ご利用者への3回目の新型コロナワクチン接種を

1月13日(木)、27日(木)の2日間で実施することとなりました。

引き続き、新型コロナウイルス感染症に対する備えに万全を期したいと考えております。

何卒、ご理解とご協力をよろしくお願いします。



訪問介護
昨年も感染症の影響のために予想外なことが多かった1年で

した。

今年は感染症の影響が少なくなることを祈りつつ、これから

もご利用者様がご自宅で安心して、笑顔で生活ができるよう支

援させていただきたいと思います。

居宅介護支援事業所
昨年はコロナ感染者数を確認する毎日でした。

感染症拡大により、利用が一時休止になったデイサービスも

ありました。

また、感染防止のため利用者様の方から落ち着くまでサービ

スを休みにされた方もおられます。

本年度は、自然災害や感染症の蔓延時などの非常事態が発生

しても、利用者様のご希望に応えられる体制を整えることを目

標とします。

これからも利用者様が安心して生活を送ることができるよう

お手伝いさせて頂きます。

本年も宜しくお願い申し上げます。

グループホーム 希望の里

新年を迎え新たな気持ちを持って、今まで以上に頑張って

いきたいと思っております。

「令和４年を迎えて」とのテーマですが、やはりコロナ禍が

早く終息し、色々な制限が解除になって欲しいと強く思います。

そうすればグループホームの活動も幅広く行え、皆様と一緒に

外食やショッピングモールに出掛けての買い物等を楽しむこと

も出来ます。

また、認知症対応型通所介護（認知デイ）も現在は利用者1

名（登録利用者1名）ですので、さらに利用者を増やし活気あ

るものにしていきたいと思っております。

「ここに来たら楽しくて安心が出来る」と言われる様に、地

域密着を目指す意味でより地域に溶け込み、皆様方と触れ合い

ながらいつまでも笑顔で活気のある施設にしていきたいと考え

ています。

グループホーム 陶ヶ岳
令和４年を迎えて…

今年の干支は寅。中国伝来の十二支は、もともと植物が循環

する様子を表しており、その年の特徴につながるといわれてい

るそうです。

寅は十二支の３番目で、「寅年は春が来て根や茎が生じて成

長する時期、草木が伸び始める状態」だとされているそうです。

土の中で待っていた分、今年は強く大きく成長できる1年に

なるといいですね。

特別養護老人ホーム梅光苑
皆様、あけましておめでとうございます。

さて、昨年は、「コロナ禍」、「人材不足」という強烈な

逆風にさらされる中、今後の事業継続に大きな危機感を感じさ

せられた年でした。

今年は、このような厳しい状況下にあっても適切な事業運

営が図れるよう、以下の二点を重点目標に掲げて取り組みます。

第一に「特養稼働率の向上」を最重要課題とします。相川

グループ内での情報共有化を図るとともに、現場職員との連携

を密に取りながら、ご利用者の受け入れに積極的に取り組みま

す。併せて、人材（外国人技能実習生も含む）の確保も意欲的

に行います。

第二に「業務継続に向けた取り組みの強化」に各部門と協

力して取り組みます。感染症や災害が発生した場合でも、「必

要なサービスが継続的に提供できる体制の構築」の観点から、

業務継続に向けた計画等の策定、研修の実施、訓練等を行いま

す。

これらのことは、ご利用者へのサービス向上、「安心・安

全」にも直接つながります。「オール梅光苑」で、この厳しい

難局を乗り越えていきたいと考えています。

『令和４年を迎えて』

梅の里 かわばた邸（地域連携室）
あけましておめでとうございます。

昨年もかわばた邸には、たくさんの笑顔や元気パワーが溢れ

ました。

ご来邸頂く皆様方お一人お一人が、「みんなで一緒にコロ

ナ禍でも頑張ろう」と目には見えない輪を作られているよう

に思います。人と人がつながる大切さを改めて感じる日々で

す。

新型コロナ感染症との付き合いはまだまだ続きそうですが、

今年もみんなの力を結集して、かわばた邸の『輪・話・和』

をめざしていきたいと思います。

新たなことにもトライして、チャンスをトラえて、

ウルトラハッピーに毎日笑ガオーで過ごしましょう！！

今年もよろしくお願いいたします。

デイサービス
明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。

昨年も一昨年同様に最後までコロナに追われる一年間になっ

てしまいましたが、令和４年はコロナウイルスが落ち着つくこ

とを切に願っています。

日中の取り組みの内容も変化し、withコロナで出来る事を職

員で考えて工夫してみたり、消毒や健康チェックなどの取り組

みも、より効果的にと工夫しながら行っています。

今年こそはコロナ以前の生活に戻り、レクリエーションや体

操も昨年よりさらに幅を広げられたらと思います。

今年も職員一同頑張っていきますので、よろしくお願いいた

します。


